

¿SABÍA UD. POR QUÉ ES INTERESANTE EL LIBRO "MANIFIESTO", DE GASTON SOUBLETTE?



El autor, experimentado docente universitario de la PUC, sobre Teoría e Historia del Arte, de Filosofía de Oriente y Estética, escribe este libro en plena pandemia y haciendo un estudio de esta compleja realidad a contar del 2020, terminando finalmente por entregar una visión profundamente humana y un análisis crítico de la realidad social y particular que afecta no sólo al país, sino en general a la humanidad como un todo.

Se puede, a manera didáctica, dividir el contenido en temáticas.

- 1.- Que en última instancia todo el bien y todo el mal que hay en el mundo dependen de la calidad humana de quienes lo habitan.
- 2.- El preguntarse por qué el actual ser humano es tan efectivo en su quehacer, pero tan pobre como figura humana.
- 3.- De por qué la cultura imperante exige de cada uno solo el rendimiento,

en tanto que la persona que somos o que se es, va retrocediendo en un proceso continuo de postergación hasta el olvido de sí misma.

4.- ¿Por qué en el mundo actual se pierde cada vez más la capacidad de reflexionar y sólo impera el cálculo no quedando espacio para la verdad ni la felicidad?

5.-¿ Por qué prima el individualismo, en que todos se ven como extraños, como potencialmente enemigos, como peligrosos, y ha desaparecido la dimensión de comunidad, dando así paso a una existencia sin alma ni valores?

Desarrolla muchos otros aspectos, pasando por las dos Guerras Mundiales, las tiranías y el considerar que "como van las cosas", se va camino a la inhumanidad.

Libro reflexivo y muy actual.

¡Es mi palabra!

GASPAR DOYLE